

**Une énième réorganisation
au courrier sur la région d'Orléans.
Face au carnage annoncé, le syndicat SUDPTT
dépose un préavis de grève illimité**

Depuis la mise en place des Comités Sociaux et Économiques (CSE), La Poste a changé de braquet concernant les réorganisations de services. Sur le Centre Val de Loire, les suppressions de tournées sont légion et la dégradation des conditions de travail s'accélère. A marche forcée, il faut à tout crin faire des économies.

Pourtant, le groupe La Poste se porte bien avec presque 35 milliards de CA et 1,41 Milliard de bénéfice. Néanmoins, il leur en faut toujours plus, au mépris des agents et de la qualité du service postal.

Sur les bureaux d'Ingré, Ormes, St Jean de la Ruelle, La Chapelle St Mesmin, Patay, Fleury, Saran, Cercottes, Semoy, Orléans, etc..... c'est la réorganisation de trop. Même si les chiffres restent flous et cachés par la direction, pas moins d'un tiers des effectifs serait amenés à disparaître avec des tournées infaisables qui se profilent.

C'est pourquoi, les agents, avec le soutien de SUDPTT, ont décidé de partir en grève illimitée dès le Lundi 14 Avril. La principale revendication est l'abandon pur et simple de cette réorganisation. Le temps n'est plus à la résignation mais à la lutte. Les Postier.e.s ont décidé de se battre pour des meilleures conditions de travail, mais aussi pour une qualité de service au niveau des attentes de la population et tout simplement pour leur dignité.

Contact :

David Sempé : 06 75 47 1976



**Syndicat des activités postales et
des télécommunications du Loiret**
12 Cité Saint Marc - 45000 Orléans
Tél. : 02 38 83 72 39 - Fax : 02 38 61 51 08
sudloiret@wanadoo.fr

f SUDPTT Loiret **x** @SudisteDechaine